

市民会議① ひとことアンケートまとめ

2009/12/21

感想(全体に関して)

- ・みなさんにこやかで笑いがあり楽しい会でした。
- ・もっとかたくらいい会議を想像していたので、楽しい雰囲気でほっとしました。
- ・条例策定のための手順など、どのように作っていくのか楽しみにしています。
- ・いろいろな意見考えがあり、おもしろかった。
- ・みなさん、良さそうな人たちはばかりで、これからいいお話し合いができるのではないかなどを感じました。
- ・楽しく参加させていただく事ができてよかったです。
- ・楽しくできました。
- ・たのしい会でした。
- ・大変よかったです。
- ・元気で明るいメンバーが多く、和やかな雰囲気でした。
- ・どちらかというと、理解のあるメンバーが多いのかな。
- ・いろいろな方と出会えて良かった。
- ・初対面の人との出会いにも感謝します。

これからの意気込み！

- ・思ったより、前向きに参加できそうです。
- ・今日がスタートで最初は不安でしたが、がんばっていいく自信ができました。

傾聴の大切さ！

- ・「傾聴」も市民参加だとと思いました。
- ・聞くことの難しさを感じました。
- ・このような市民参加であれば、選考される時に、障がい者、介護者なども含めてのメンバーであるとより広くの市民の声が聴ける様に思う。

勉強したい！

- 勉強がまだまだたりませんが
- ・今後も参加させていただく中で勉強し
より良い条例へのお手伝いをさせていただければと思います！
- ・充分に社会勉強ができたと思います。
- ・勉強させていただきます。よろしくお願いします。

最初は不安なこともある！

- ・まだ、まだ、市民参加という部分でまようところもありますが、今日は楽しかったと思います。
- ・まだ、判らない事あり。
- ・うわべだけの知識ではたちうちできないとも思った。
- ・みなさん、大変すばらしい発言ばかりで何もありません。

こんな条例にしたい！

- ・ 分かりやすい条例…広報流につくれば分かりやすいでしょうか。
- ・ 広報は市民と行政の間にたつものとして、日々作成しております。
今回の条例も（ウラ条例ができるのなら）改変してしまいたいですね。
- ・ なまぬるい条例にならないようにしたい。

早くも今後の課題！

- ・ すでに活発に市民活動、市民参加しているメンバーが多いので、市民参加していない市民、市民参加できない市民の声をどう集めるのかが課題になると思います。

その他

- ・ 加藤氏の進行手法、話術、時間配分等、威服の一言です。私の今後の活動の中で利用させていただきます。
- ・ 行政や町内会、市民活動に対し、批判的なメンバーが見受けられなかった